

**WMO OMM**

World Meteorological Organization
Organisation météorologique mondiale
Organización Meteorológica Mundial
Всемирная метеорологическая организация
المنظمة العالمية للأرصاد الجوية
世界气象组织

Secrétariat

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300
CH 1211 Genève 2 – Suisse
Tél.: +41 (0) 22 730 81 11
Fax: +41 (0) 22 730 81 81
wmo@wmo.int – public.wmo.int

Nuestra ref.: 07733/2023/GS/LCC/CNF

14 de abril de 2023

Asunto: Reunión extraordinaria de la Asociación Regional VI (Europa)
(23 de mayo de 2023)

- Finalidad:
- 1) Designar a delegados para que participen en la reunión y tomar las disposiciones pertinentes en relación con sus credenciales
 - 2) Realizar la preinscripción de los delegados mediante el sistema en línea de inscripción en eventos

Excelentísimo señor/Excelentísima señora:

Tengo el honor de informarle de que el Consejo Ejecutivo de la Organización Meteorológica Mundial (OMM), en su 76ª reunión celebrada del 27 de febrero al 3 de marzo de 2023, aprobó la [Resolución 7.1\(7\)/1 \(EC-76\)](#) — Autorización para convocar una reunión extraordinaria de la Asociación Regional VI (Europa). Mediante esa resolución, el Consejo autorizó a la Asociación Regional VI (Europa) de la OMM a celebrar una reunión extraordinaria en 2023. La convocatoria de esta reunión extraordinaria se aprobó para que la Asociación Regional pudiera celebrar elecciones a los cargos de presidente y vicepresidente.

La reunión extraordinaria indicada se celebrará el 23 de mayo de 2023 en Ginebra (Suiza), en el Centro Internacional de Conferencias de Ginebra (CICG), y se podrá participar en ella en línea.

El presidente y el vicepresidente electos de la Asociación desempeñarán sus mandatos desde el final de la reunión extraordinaria, el 23 de mayo de 2023, hasta el final de la siguiente reunión ordinaria de la Asociación, en la que se elegirán sus autoridades, de conformidad con la [regla 10 del Reglamento General](#) (*Documentos fundamentales N° 1* (OMM-N° 15)).

Según lo dispuesto en la [regla 20 del Reglamento General](#), los Miembros presentarán las credenciales de las personas que integren su delegación en la reunión, indicando claramente cuál de ellas será su delegado principal y cuál su suplente. Espero recibir, a su debido momento, las credenciales de los integrantes de su delegación, firmadas por una autoridad gubernamental competente del Miembro en cuestión o en nombre de esa autoridad.

Puesto que esta reunión extraordinaria se celebrará en paralelo al Decimonoveno Congreso Meteorológico Mundial, las credenciales de las personas que integren las delegaciones participantes en la reunión del Congreso serán, con carácter excepcional, válidas para participar en la reunión extraordinaria de la Asociación.

Se ruega a los Representantes Permanentes que, en vista de su condición oficial ante la OMM, coordinen la inscripción en línea de sus delegaciones ante la reunión extraordinaria de la Asociación Regional VI (Europa) de 2023. El enlace al [sistema en línea de inscripción en eventos](#), así como el nombre de usuario y la contraseña que se enviaron por correo electrónico a los Representantes Permanentes, seguirán siendo válidos para las próximas reuniones de la Organización.

A los Ministros de Relaciones Exteriores de los Miembros de la Organización Meteorológica Mundial

Asimismo, tengo el honor de informarle de que el plazo para la inscripción en línea terminará el **15 de mayo de 2023**. Para obtener información adicional al respecto, puede ponerse en contacto con la Secretaría de la OMM por correo electrónico (registration@wmo.int).

Habida cuenta de la duración sumamente limitada de la reunión y de su carácter específico, se establecerá un Comité de Candidaturas de conformidad con lo dispuesto en la [regla 25 del Reglamento General](#). Este se encargará de preparar y presentar a la Asociación Regional una lista de candidatos para cada uno de los cargos para los que se celebre una elección. Dado que el Comité de Candidaturas deberá reunirse antes de que se celebre la reunión, se invita a los representantes de los Miembros interesados en formar parte de dicho comité a que se pongan en contacto con el presidente interino de la Asociación Regional, el doctor Roar Skålin, a más tardar el **16 de mayo de 2023**, para manifestar su interés en participar en las labores del comité. Los detalles sobre la composición del comité se publicarán en el [sitio web de la reunión](#).

Para facilitar el trabajo del Comité de Candidaturas, las candidaturas a los cargos de presidente y vicepresidente de la Asociación Regional que se presenten por anticipado podrán enviarse a la atención del Secretario General hasta el **16 de mayo de 2023**.

Se envía copia de la presente carta al Representante Permanente y al Asesor Hidrológico de su país ante la OMM, así como a las Misiones Permanentes de los Miembros de la OMM ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales con sede en Ginebra, a los presidentes de las asociaciones regionales y de las comisiones técnicas y a los presidentes de los órganos de la OMM.

Aprovecho esta ocasión para reiterarle, excelentísimo señor/excelentísima señora, el testimonio de mi más alta y distinguida consideración.



Prof. Petteri Taalas
Secretario General